

“QUE HA SIGNIFICADO PARA MI RECIBIR LA PRIMERA COMUNIÓN”

La primera comunión ha significado para mí un contacto con Jesús, he tomado su cuerpo por primera vez.

Yo creo en Jesús y quiero que me ayude en todo lo que me queda de vida, y yo voy a intentar hacer lo que hace él, aunque todo bien no lo daré hecho. Jesús para mí significa el Bien, la Alegría, la Fuerza, la Esperanza, la Sabiduría, y nuestro pastor que nos guía por el buen camino.

Para mí la Eucaristía significa que he contactado con Jesús en mi interior, aunque no lo veamos. Jesús te adoro y lo voy a seguir diciendo toda la vida.

La Eucaristía significa que contactas con Jesús y tomar su cuerpo.

Un beso

Hugo